

ノーバス週報

第1456号
昭和五十年
三月二十四日
月曜日発行
Diretor
Koiti Mori
Redator
Shohō Miyatake
Rua 10 de Novembro 882
C.Post.112
Fone: 340 BASTOS
E.S.P.
Anual Cr. 55.00 Adiant.

温室 13

長髪型の推進と服装の流行

男性の長髪が流行しはじめた頃、今から十年あまりになるかいた。サンパウロへ何かの用事で行った時、逢う奴、会う奴、申し合せたように、ばさつとした長髪だ。時には学生らしい日系人にもすれちがうが、これがまた只今長髪中といつたゞ面相で、ふき出したくなるような髪相だ。今のように肩まで垂らしているのは見かけなかつたが、多分、只今長髪中というのが多かつたせいであろう。

先ず大都會ではやり出し、追々と地方都市にひろがつこいつたものであろう。バストスなどは、よほど片田舎にちがいない。四、五軒ある理髪店、どこのも二、三人番のくるのを、おとなしく待つてゐる風景だから、四十歳以上の人には本格的な頭髪型で、政治語で云うと保守頭(党)だな。しかし、中学以上の学生は殆んど革新長髪のようだ。追頃見なれきたせいであろうか、はじめの頃より不快感はしなくなつかいるものかと平然たるものだ。

去年カンピーナスの大学にパッサしたう、上級生に入学祝いとして、新入生一同長髪を右半分メチャメチャに切られて帰つて來たので、なんだ、そのざあ。私は散髪料節約のつもりで三ヵ月理髪店に失敬しがれど、娘から、パパ、長髪にするの?、ときくかるが見せに來たのも知れぬ。今年の正月には、もう切つた長髪にしていた。早くのびるものだ。まは、早く散髪しきなさいと言つたが、わざわざ見せに來たのかも知れぬ。今年の正月には、もう切つた長髪にしていた。早くのびるものだ。

私は散髪料節約のつもりで三ヵ月理髪店に失敬しがれど、娘から、パパ、長髪にするの?、ときくかるが見せに來たのかも知れぬ。今年の正月には、もう切つた長髪にしていた。早くのびるものだ。

毎日ショーベー口で洗つてゐるから、ビオーリヨなんかいるものかと平然たるものだ。

去年カンピーナスの大学にパッサしたう、上級生に入学祝いとして、新入生一同長髪を右半分メチャメチャに切られて帰つて來たので、なんだ、そのざあ。私は散髪料節約のつもりで三ヵ月理髪店に失敬しがれど、娘から、パパ、長髪にするの?、ときくかるが見せに來たのかも知れぬ。今年の正月には、もう切つた長髪にしていた。早くのびるものだ。

私は散髪料節約のつもりで三ヵ月理髪店に失敬しがれど、娘から、パパ、長髪にするの?、ときくかるが見せに來たのかも知れぬ。今年の正月には、もう切つた長髪にしていた。早くのびるものだ。

毎日ショーベー口で洗つてゐるから、ビオーリヨなんかいるものかと平然たるものだ。

CASA TARODA
Rua Ad. Barros 175 - Fone: 16



スペル メルカード

太郎田屋嘉衛門

電話 16番

ゆうびん局の遠い方のために店頭にエーピン、ホストを置いてあります。切手も用意してありますから御利用下さい。

そういえば明治になつてもチヨンマケに未練がのこり、吾々子供の頃よくチヨンマケ姿の老人を見かけたものだつた。シネマに出てくろ武士や町人のマロ(二十五、六歳)の写真があつた。指でなで上げたようだ。鳥の巣よろしくといったボサボサ頭ではないか。やっぱりどんなかつこうの流行した時代がまた、娘から、パパ、長髪にするの?、ときくかるが見ると白髪まじりの髪が耳にかぶさり、貧乏馬鹿かわし、貴人は結ぶことを快しとはしなかつた。下賤顛を醸つていて老嫗というか醜怪というか、ふた目な女は幼くのに魔魔になるので首のあたりで結びと見られたわけではない。それからというものは、散髪料の節約はやめることにした。ちつとはシャレ〇ところで、長髪を切つた心理は奈刃にありや?、といふわけになるが、潔癖でも何でもありやしない。若者たちが大人の世界に反抗して見せたのも少しひがい、青年ヒッピ化のはしりであつたわけ〇

女子も徳川時代から色々な髪型が創作された。治
治から大正、昭和と洋髪型まで作り出されたが、や
はり十余年以前から源氏物語り風なお流しになつた
のは、若い世代だけのようである。

これがマスコミ時代でなかつたなら、こんなに早く
世界中に同型スタイルがゆきわたるものではない。
インド人は頭髪がちぢれているから、あまり目立
たず、アラビア人は同様頭部を布で包んでいたり、
わからぬ。が、アラブにしてもインドにしても、
男性の髪にはもの凄いのが多い。

世界中の青年を風靡したこの長髪のそもどもの発
祥地はアメリカで、タネはヒップ・ピーが播したもので
ある。一種の流行だから、また何年かたつたら短く
なろかも知れぬが、いや待てよ、ひまつとすると髪
を結うようになるかも知れぬ。

○野球や柔道の選手には氣の毒だが、長髪では見物
する方がハラハラする。日本の相撲だって相撲まげ
結つるんじやんか、といつたって、ありや、プロのレ
ッテルだから切るわけにやいくまい。

日本雑誌の口絵を見ると、服装の混亂というか、
まるでゴチャゴチャござりまするな。寒地は外套で
くるんでしまうから、街頭風景は殺伐たるものだが
、春夏の頃だと、ブラジル以上、こうちが恥しいみ
たいなくらい、女の子がパンタロンの服やかさだ。
ミニサイヤ、ロングスカート入りまゼリ、人目を引
かずには居ないような派手な色柄、赤シャツズボン
はブラシルだけかと思つたら、日本男子の勇しさ、
原色を基調とし、字や絵が柄になつていて、街まで
が外国に見えるからおかしい。

○ブラジルでも原色の革原色が大分はやっている。
柄や色は誰にでも合つといふわけではなく、その人
の個性をある程度表現するものであるから、それを
無視されると、やつぱり反撥を買う。買うのは二つ
の勝手で、むこうさんは赤にでも青にでも平気で
とびつく。男の子の無闇心？）に比して女の子は
、やはり、どことなく洗練され、気がきいている。
ここ生れの日本人は、男女を問わず大柄だから、
きつすいのブラジル（トニ放けないぐらいたから、
どんな服装をしても、ひけはと
装の方は毎年モードがかわり、カルサの先端が三
パ型になつたり、先細りなつたり、どつちでもよ
かりそうなものだが、本人らは流行におくれまいと
する。大人の世界にも、それがあらわれ、グラバッ
クの幅が二倍になつたり、襟が大きくなつたり、ボ
トンが一つになつたり、ワイシャツも柄と、次々か
わつてゆくようだ。

高級腕巻時計各種

グラードーレビヨリードト

グラバトルヌレ

超小型電子計算機

NOSSA RELOJOARIA
TAKAMI SHIBATA
Rua Ad. Barros 213. Fone: 154
ガスライタ・電気カニソリ・幻燈机
扇風機・宝石・ゆびわ・めがね
貴金属類・室内装飾品・ラジオ・



柴田時計店 電話一五四番

アデマルデバロス街二一三番地
レコージョアリア タカミ

○明治大正時代の写真が雑誌にのつてゐるのを見て
、婦人の髪型、女学生の袴姿、男性の洋服姿など、
今見るとおかしくない、旧式といつておかしけれ
ば、時代がかっこじ、一枚も二枚もかぶつている
感じである。最近の男女青年一般、吾々の写真も、
半世紀もたつてこれを見る人たちも、やはり滌皮を
かぶつた旧時代の姿に見えるだろう。

○薄行は旧にもどるという説もあるが、一部の復活
はあつても、デザイナたちの必死の努力によつて
、否応なく新らしいカッコーにされてしまうだろう。
二ページ「核問題は隠密問題」は、

七五年三月十四日 系音

◆おことわり口

週報前号一ページ「失業者一二〇万人」とある
は、三百万人のあやまりであります。

此度御供養の御懇意承認致しました
貴父上村若松様死去なされ謹んで哀悼の意を表します
バストス仏教婦人会

金一封
御礼

製版部

上村英雄様

大相撲両横綱

勝ち名乗りはいずれに

○東京都知事三選には出馬しないと二回も声明して氣をもませた美濃部さんも公明党竹入委員長に説得され、遂に三選出馬を承諾し、三月十五日届出を完了した模様である。

美濃部さんは革新側の推挙で東京都知事に出馬し、第一と第二期をつとめ、こんどの三選にも出馬の意欲をもらしていた処、二月下旬にいたつて急に出馬取消の声明をしたものだが、その理由は、これまでの通り革新三派の支持してくれるものと思つたのに、共産党の支持態度がうまく行かないと見えたので先手を持つて、三選不出馬の手を打つたものではないかと、カンぐるのは、さうがいであろうか？・選挙まぎわになつて、美濃部が出ないといつたう、ハイ左様ですかと革新側が承知するかどうか、美濃部さんの外に代役のない超横綱である。

革新側としては今年に入つてからハ市長選で全敗の記録を作つてゐる。せめて東京都知事選で保守に勝たねば政党の面目まるつぶれであろう。

○社会党と共産党がしつくり行きなのは、これまで例のないわけではなく、こんどの問題は美濃部知事が特に都政の上で共産党のためになつてくれなかつたという「同和」問題に因があるということだが、いまのところは大半な問題ではあるが、どういうことだか、知らない間に云わせると、そんな問題にかかるつているよたり、第二回の時の権野氏如き知名度は高かつたがうな知事では困るという」又革新側の最もきらう警視監といつた一般もとのしない官僚上りだったが法改正を口にしたり、核持込みに賛成するような石点で、運動は熾烈だつたにもかかわらず、気の毒な原に知事を乗つ取られてもよいのか、という毒を美濃部さんに押えられてしまうわけだ。「同和」問題も○ところが、石原氏は作家出身。前々回の参院選は堂にとつては大事な問題ではあるが、そういう一全国区で三百万以上の票をとり、前回の衆議院選でも政策にこだわって、みすみす石原を不戦一勝にする驚く程の票を稼いでいて、有権者にアッピールすることはないだろう。共産党が「同和」問題にこだわる術をよく心得ていて、四月十六日の都知事選でつて、事前に一本釘をさしたものか、共産党が支持も余程の確信をもつていてるにちがいない。

しなければ、おれは降りるぞと、美濃部が脅したも○両方共自信たつぱりの横綱同志の一本勝負であるのか、どちらもぎりぎりのところで相手を牽制して、どうが今の大有利であるかは知る由もない。いる業(わざ)はなかなかうまい手筋は見えている。美濃部が現知事の強みを見せれば、石原は若さに力を貰けて神出鬼没の衝頭戦に出るであろうし、美濃部の方は石原の憲法改正論者であること、核の持込員ぐらいいの推薦とはうんといわず、自民党の親王か賛成者であることから、旧軍国主義の復活派であるうじきじき頭をさげて来なきや、うんと云わない。ときめつけて、若者や母親の反石原熱をかき立てろしかも届出寸前までねばつていたが、なに遊んでなだらうし、もう、うなると、政策よりも、人物の好みがあるものか、あの手この手で戦略はこまかく研ねながらくるだらうし、何もより逃がすのが云うわけではないが、僅少の差で美濃部三選が成るが、自分は脱党し、一般浮動票をもかき集めようとして、無効票で立候補している。

開業おしゃらせ

ペネウ修理工場

左の場所にて開業致しましたから

ようしくお引立下さい。迅速丁寧
安価をモットとして昼夜営業致して居りますから、御用命下さい。

ルア・ヅケデカシヤス五九番地
南米銀行より下へおりたところ
シルバ・サントス共営

BORRACHARIA
SILVA & SANTOS
Servicos Rápidos e Perfeitos Preços Modicos
Rua Duque de Caxias, 59-Fone: 413

ボラツシャリーア

電話四一二三番

日本式及ブラジル式
墓 碑 記 念 碑
石 像 石 燈 石 篷

吉いお墓の修理もいたします

FABRICA DE GRANITO
Av. Rio Banco % C.Post.23- Fone: 515
ADAMANTINA E.S.P.

大西文吉

電話五一一五番

大西石碑工場

郵函二十三番

アダマンチーナ市リオ ブラジル大通り

現在の選革新の美濃部に勝てる候補は自民党にはいないのである。手腕はあるかも知名度がひくつかない。第二回の時の権野氏如き知名度は高かつたがうな知事では困るという」又革新側の最もきらう警視監といつた一般もとのしない官僚上りだったが法改正を口にしたり、核持込みに賛成するような石点で、運動は熾烈だつたにもかかわらず、気の毒な原に知事を乗つ取られてもよいのか、という毒を美濃部さんに押えられてしまうわけだ。「同和」問題も○ところが、石原氏は作家出身。前々回の参院選は堂にとつては大事な問題ではあるが、そういう一全国区で三百万以上の票をとり、前回の衆議院選でも政策にこだわって、みすみす石原を不戦一勝にする驚く程の票を稼いでいて、有権者にアッピールすることはないだろう。共産党が「同和」問題にこだわる術をよく心得ていて、四月十六日の都知事選でつて、事前に一本釘をさしたものか、共産党が支持も余程の確信をもつていてるにちがいない。

しなければ、おれは降りるぞと、美濃部が脅したも○両方共自信たつぱりの横綱同志の一本勝負であるのか、どちらもぎりぎりのところで相手を牽制して、どうが今の大有利であるかは知る由もない。いる業(わざ)はなかなかうまい手筋は見えている。美濃部が現知事の強みを見せれば、石原は若さに力を貰けて神出鬼没の衝頭戦に出るであろうし、美濃部の方は石原の憲法改正論者であること、核の持込員ぐらいいの推薦とはうんといわず、自民党の親王か賛成者であることから、旧軍国主義の復活派であるうじきじき頭をさげて来なきや、うんと云わない。ときめつけて、若者や母親の反石原熱をかき立てろしかも届出寸前までねばつていたが、なに遊んでなだらうし、もう、うなると、政策よりも、人物の好みがあるものか、あの手この手で戦略はこまかく研ねながらくるだらうし、何もより逃がすのが云うわけではないが、僅少の差で美濃部三選が成るが、自分は脱党し、一般浮動票をもかき集めようとして、無効票で立候補している。

系 音

郡税納入の義務ある 人達へ御知らせ

AVISO AOS SENHORES CONTRIBUINTES DAS PREFEITURA MUNICIPAL DE BASTOS

Ficam os senhores contribuintes faltosos convidados a recolherem os impostos e taxas aos cofres da Prefeitura Municipal de Bastos dentro do prazo improrrogável de trinta dias a partir do recebimento da notificação sob pena de cobrança judicial.

Esta medida é tomada por exigência do Tribunal de Contas que determina a regularização da DIVIDA ATIVA em todas as Prefeituras.

Vencido o prazo e não quitada a dívida os nomes dos contribuintes faltosos serão relacionados e publicados em imprensa local.

Bastos, 06 de março de 1975.
Dr. Masahiro Ishikawa
Procurador Judicial

郡税並びに料金滞納者は請求書受取後三十日以内に市役所会計課に出頭、御納入下さい。御納入なき場合は、強制取立を執行致します。

此の通達は会計監査院からの各市役所の税金滞納整理の処置に對する命令であります。
滞納者の名前は當市発行の新聞に記載されておりますから、御参考願い上げます。

一九七五年三月六日

「ブラジルに最初の足跡を印した人達」

葡和辞典の著者 大武和三郎 三

故 鈴木南樹翁の遺著より

日伯通商條約成立し、東京に「ブラジル公使館の間で、特設せらるるや、彼は雇われて通訳官となつた、聞きもつたが、多分一八九八年初代公使エンリッケ、里斯ボアの時代からではないかと思う。とにかく私鶴辺りで出来るだけの努力をして満足な成績を得せが先年帰国して彼と会つた時の話に、彼は退任を決心し、「ブラジルの恩給令に依る惠典に沿する願書を提出しているが、折悪しくも一九三〇年革命が起り、ナショナリズム勃発興のため未だ採択せらるに至り、任命の仕方に二つある。一は法令によるものに始めて適用するものであるが、官吏の雇傭に当り、任命の仕方に二つある。一は法律によるものと、他は契約によるものである。外国人は多く此の契約に依るもので、恩給令は適用されない。只大武の場合に一考を要することは、彼は「ブラジル人であるということである。如何となれば、一八九一年二月二十四日憲法制定議会において採択された憲法中した下町風の女であつた。肉附のよい五尺三四寸も

——若い燕——

水野龍と私が明治三十九年四月ペトロポリスに着いた時、日本公使館には公使の一家と三浦通訳官の外に三人の日本人がいた。

女中のお梅は顔色が雪のように白い、ほっこりとした下町風の女であつた。肉附のよい五尺三四寸も

あらうといふ、日本人の女性としては申分のない体格であったが、何處となしにコケテルな人を引きつける眼に艶があった。

、飛鳥の如く足音が爺さんを離れて行つた
。櫻子の葉に吹けよよ風杖つきて
空を仰げばはがらに晴れる

公使館の裏に放ち飼いの様にしている一匹の山羊

○トロビカルの屋根の上には猫の
トロビカルの屋根の上には猫の

がいて、一ウメー！ ウメー！」と叫くと、公使の令嬢達は、「そらお前を呼んでるよ」などといつて笑った。本人はコツペー口ではない、家庭教師の

小夜の扇を吹くに詠
暫くの間彼は口、果然として現実を疑つた。バラバラした針ねずみの様な無性鬱の生えた顎を撫でて見ると、ほのかながらも若い男性のみの持つていた

がいた。石山の父は杉村公使が書記官として京城在勤時代、其の下に働いていた（埼玉県）出身の書記の子で、死去するに当り子息の後事を託したのだ」と云う様なことを、多分三浦通訳官が話していたと覚えている。此の青年石山は顔の色の青白い見るからに神経質な瘦せ男で、悪く云うと不良型に近い鎌感覺の持主であった。

「うう言つてくすぐり笑つた。それでも弟さんは満
足うに、

に同居しているのであるから、恋愛遊戯の発生は余りも当然過ぎる絵巻物であつた。

いいんだよ、いいんだよ。俺には文句はねえ」といつたきり、別に巻き上げられた金のことは口に出さず、菓子箱を頭にのせこにこしながら、

そうして如何にも彼らしい計画を頭に浮べた。お梅と彼とのあい引は何時も、私が十日間寝起したあの裏庭の一室であった。彼は或日子タルメラを吹く

ノールメラを吹いてみせた。

秋葉翁さんにささやいた。

御案內

「ほんとうか？」石山
「誰が嘘なんかいうもんか、お梅はお前に萬事でた
いを」「じゃ、どうすればいいんだ」

三月三十日午后七時すぎからお勤め、御法話、
彼岸法要

「どう、こお前、高い声では云われないよ」
石山は秋葉翁さんの耳許に口を寄せた。大通に舟
ヤルメラを吹いて歩く時にあらわれるほくそ笑が秋

京都文林堂教林研究社作品
解説　浪曲　浪花家辰造師

葉籠さんの顔をかすめ、団扇の様な眼が熱を帯びて輝いた。

浪曲
一
西
山
月
原
曲
原
师
画
桃
浪
金
山
花
谷
て
り
つ
つ
子
子
男

字星が白々と椰子の木の上に冴えて、完全に風の音と水の響きに支配されてしまう。秋葉翁さんは密かに公使館裏の建物の中に立っていた。電灯を灯していないので寸前を糾ばざる暗黒が彼を包んでいた。

源氏物語
父子の教

來た。・石山の言つたことは虚偽ではなかつた
忍び寄る足音は、千葉県の故郷に過ごした青年時代
のなつかしい夜の光景を頭に甦らした。村の若者は
皆若い娘とナモラレこいた。彼の妻も娘時代にあ
な風にひそかな歩調で彼とあい引きした夜があつた

右 皆様各戸に御案内状をお届け致すべしとす
が、勝手乍ら、此の広告を以て御案内状に代
えさせて頂きます。尚、目、耳などの御不自由
の方々も、なるべく御参詣下さる様、謹んで御

彼はかきむしる様なむづ痒さに脳をふるわせた
異性の顔がふれたというよりは、そう感じたと云
のが正当なほど、それはほんの稻妻の様な瞬間でき

つた。爺さんの驚きよりも足音の主の驚きが一層
常であつた。

源兵衛
父子の殉教

尚法緣浪曲

近江源氏丸

右 皆様各戸に御案内状をお届け致すべきです

が、勝手乍ら、此の広告を以て御案内状に代えさせて頂きます。尚、目、耳などの御不自由の方々も、なるべく御参詣下さる様、謹んで御

バヌトス南米本願寺

仙教会 理事長 太郎田 衛

定期検診の必要性 成人病と

四十前後の人で、今迄健康を自慢にしていた人が急に発病し、あらゆる治療をこころみたにもかかわらず、遂に不帰の人となつた、という例は世間にはいくつもあります。これが成人病です。

ラボラトリオを開業致しました

昼夜営業ですから、いつでもお出で下さい。

最新式エレトロニカ検査機等一切を完備して皆様の御健康検診する(血液、尿、便、その他)を行つて居ります ツパン市、ルアカリジョス-449 電話2645

Dr. 松崎昇(生物化学士)

Laboratorio São Camilo
ANALISES CLINICA
Direcção Dr. NOBORO MATSUZAKI

Bua Carijos, 449 Fone: 2645 TUPA E.S.P.

常に健康な人でも一年に二回の定期的検診を受けておく必要があります。当院では最新式の検査機を完備して皆さんの検診に当つております。御多忙な方は夜も営業致して居りますから、いつでもおいで下さい。精密検診の結果が早くわかります。

ラボラトリオサンカミロ

なく知つていたので、「鈴木は変人だからね」と断つたという音信を水野から、当時モジアナ線チリッサ駅に住いていた私の前に知らせてよこした事を覚えている。若し、お梅が石山との間にあつた関係がなかつたとせば、此の結婚には水野も本気で乗り出したかも知れないし、私の運命の上にも大きな影響を及ぼす。しかし、お梅が石山との間にあつた事は、此の結婚には水野も本気で乗り出したかも知れないし、私の運命の上にも大きな影響を及ぼす。今日と違つたものが發展されてきたかも知れない。世の中の関係——動き——いうものは実に微妙なものである。

好事多しで青年石川の獨舞台が書き乱される事が来た。それは明治三十八年の暮、日本から新うしく着いた農商務省派遣の海外練習生、大平善太郎のためであつた。彼は美男子である。しかし、のつべきりしたというのは、あんな顔を云うのであろう。丈五尺五、六寸、すんなりとした姿は若い娘よりも年増好きのする紫平さんであった。

青年石山は彼の告白の如く、最初公使の家庭でコッペー口の仕事をしながらも、令嬢達一人は十二歳、一人は七八歳位)に日本文字の読本を教えていた。他の日本人のいない此の国のことであるから、公使の家庭に於ても無くてはならない人として、家庭教師と迄は行かないでも、零落した遠い縁

者の子供の取扱いを受けた。だが、大平が着いて以来公使の家庭内の空気がガラリと一変し、青年石山の地位が段々純然たるコッペー口に退き込まれた。その反対に大平は令嬢達に親しまれ、何かにつけて令夫人からは、「大平さん、大平さん」。大平でなければ夜が明けられないという風であつた。石山は余り広くもない下男部屋にうすくまつてゐるより外なのが、大平は公使一家の室のある二階の客間が与えられて、宛然近親者の青年が大学の夏季休暇に遊びに来ていると云う待遇であった。石山は、「彼奴は何だ、たかが海外練習生の癖に威張りやがてらア」

「彼奴はむじて口惜しがつた。しかし大平は内心は敵としていても、表面は石山など歯牙にも掛けないといふ風に口も利かなかつた。私などに対しても水野の家族扱いにして、眼中にないと云う高慢ちきな素振りをありありと思はせながら、公使一家に取り入る術にかけては手に入つたものであつた。

夕食がすんだがまだ弱るいたゞかの光線が渓谷に流れこいた。大平が二令嬢と庭に出でしきりに嬉々として戯れていた。長女が私を見つけると、「鈴木さん、一つ大平さんと一人一脚をやって見せてよ」と云つた。次女の浪子さんも、

Agência de Cargas e Descargas N.S. de Fátima

Inscr. Mun. 233

C.G.C. 44574911/0001-36

GUANAIS & GARROSSINO S/C LTDA

Rua Stélio Machado Loureiro.

229-A - Fone 415

◇ 開業おしらせ ◇
私達はこのたび当地に於いて
カルガとデスカルガの
アゼンシアを開業致しました

今後各組合の鶏卵輸送の積荷、荷おろし等、又養鶏家の飼料、鶏糞、雑鶏などの荷の積み降ろしの御用を承ります。人夫には皆保険がかかるて居ります。仕事中に事故が起きて怪我など致しましても決して御迷惑をかけることがありません。何卒御用命の程お願い致します

ルア・ステリオ・マツシャード ロウレイロ ニニル・A
荷積降業 グワニス・ガシノ共營社
電話四一五番

「ねえ、やつこ見せてよ」と催促した。私はお嬢さんはなかつた。杉村公使亡き後、大平はサンパウロへ移つて、時の名譽領事サンスヘオンセ・デ・アゴは馬鹿々々しいことだと苦笑していた。しかし大平ストリート、現在のサンタ・エレナ座の後方に当る)のは待つてましたと云わぬばかりの顔をして、「鈴木君、一つやろう」、ともう支度にかかる。仕方なしに私も足を結わえて大平と並んだ。

長女の男令の下に二人は走り出した。私はさながら兎が負傷でもした様な歩調で、じょんじょんと大平を打た平の後につづいた。小学校時代にこんな競争のチャンピオンで誰にも負けたことのない私である。大平くちに遅れをとる訳は万々なしが、わざと負けたことを遅れをとる訳は万々なしが、わざと負けたのである。「勝った! 勝った!」

命媛達の拍手に、大平はこう云つて自らも手を叩いて雀躍りした。彼は万事この調子で杉村大使夫人の嫉妬をとつた。

運命である。私は若い燕を責めるよりも運命と呪めたい。

大平はスヘイン語を理解する唯一の日本人であつたから、その頃渡伯した人は皆幾分の世話を彼から受けた。私たちを杉村公使の命令でリオ市に出迎えたのも、後れたため二テロイ行きの船中で逢つた

「ねえ、やつこ見せてよ」と催促した。私はお嬢さんはなかつた。杉村公使亡き後、大平はサンパウロへ移つて、時の名譽領事サンスヘオンセ・デ・アゴは馬鹿々々しいことだと苦笑していた。しかし大平ストリート、現在のサンタ・エレナ座の後方に当る)のは待つてましたと云わぬばかりの顔をして、「鈴木君、一つやろう」、ともう支度にかかる。仕方なしに私も足を結わえて大平と並んだ。

「彼奴を殺つけるんだ」

と神経質な顔に青筋を立てて公言し、何時も短銃許に下宿していた。同時に青年石山もサンパウロ市に来てホテル奉公をし、何かにつけて大平を敵視し、石山は遂に大平に敵を打つ機会を得ず、空しく北米に去つたが、大平もまた日本に帰つてしまつた。

私が此の記事を書くに当つて非常に悩まされたことは大平に対する態度である。杉村公使に向つて許べからざる過失をしたとはいえ怨満の急は私をして多少公平を欠くに至らしめたかた人として、白紙に返らしむることが出来るならば、自ら選つた観察員も私をして何事も知らなかつた人として、白紙に返らしむることが出来るならば、自ら選つた観察員一ヶ月以前の渡伯とは云え、先輩たる点に於て争うことのできない事である。況やサンパウロ市に於て

大平が外語スペイン語斜を出て、或は偶然であつたかも知れないが、ブラジル最初の海外練習生に丁度来たといふれば、たとえそれは私より一ヵ月以前の渡伯とは云え、先輩たる点に於て争うことのできない事である。況やサンパウロ市に於て

バイオニア達の職業の世話をした事や、ブラジルの有望性を日本に報告したこと、彼にも没すべきからざる功があり、ブラジルの日本移民史上忘ることの出来ない人物である。

つづく

、おことわり

本紙八頁の「週報俳壇」の作品発表の際、選者の作品を書き落しておりましたので、ここへ記載しておわひ申上げます。

○ 庭を搔く鶏追い出しの鳳仙花 送者 系音

バストスにも

生産物出荷の積みおろし専業店

私の知人に聖市近郊で野菜作りをしていた人があつたが、その人は十年ほど前にトマテの豊作で、今年は植もよし、鶏な豊作で、当り年だと喜んでいたが、ある出荷日の夕方、殆ど積荷も終つた頃、車上のトマテの箱が崩れそうになつたので臨時雇いの力マラーダが踏台の箱の上に上り支えようとしたが間に合わず、車上の積荷の上に居た男は二、三十個のトマテの箱と共に崩れ落ちた。

車上から落ちた男は箱の角で後頭を打つて即死、下から支えていた男も重傷で、直ちに聖市へ運び入院させたが幸い二カ月程で全快した。

今度バストスでも荷役の仕事を専業とするアシエンシヤが出来た。荷役の最中事故が起つても荷主には迷惑のかからぬように、人夫には保険がかかっていふから安心だという。バストスでは鶏卵、飼料、鶏糞など積荷の仕事は多いが、これで一々力マラーダを雇つてくる必要もなく、大都市並となつたようだ。

メルセアリアキタンダ 開店

日浅きにもかかわらず

皆様の御愛顧誠に有難うございます。

試実、溥利、親切、をモットウに営業致して居ります故、何卒末長く御引き立のほど願い上げます。

MERCEARIA QUITANDA
KAUITA

Rua Duque de Caxias 877, Fone: 296

梶田ジョンアキラ商店

谷口オフィンナ近く 電話二九六番

お買上げ下さい。た品質は配送しておりますから、御用命下さい。

農業簿記 即
養鶏家の農業簿記を

代行致します

農業簿記は養鶏家にとつては大仕事です
専門的知識を要しますので、当事務所へ
おまかせ下さい。

ORGANIZAÇÃO RIO BRANCO S/C
ADVOCACIA CONTABILIDADE E DESPACHOS

C.P. 103番

石川法律会計事務所

電話一〇五番一〇八番

の農家の余暇では記帳がおくれやすい！
すでに多数の方々の帳簿をお預りしてお
りますが、まだまだお預りする用意があ
るので、所得税の基礎となる大事な問題
ですから、皆様もそのおつもりで
おまかせ下さい。

農業帳簿を

当事務所へおまかせを願います。当事務
所へは毎土曜日アウジトール池田博氏が
官庁に提示する監査をして正確なること
保証することになつております

開店 閉店 開業の届出
閉店、閉業の届出
納稅書類作成
農家簿記代理
商業会計事務
外国人登録
代書事務 等

の迅速に致します
その他会計に関する
一般的の御相談に
応します

バステンヒ会計事務所

電話四九一番

ル・オ・ス・フ・レ・ド・ク・ル・ス・ビ・〇・〇
イ・グ・ト・ジ・ヤ・の・筋・向・い
オ・ル・ガ・ニ・ザ・ソ・ン

O BANCO DO ESTADO DE SAO PAULO S.A.

estabelecido à Rua Presidente Vargas, nº 400, nesta cidade, oferece os seus serviço à comunidade bastense, esclarecendo que os recursos aqui captados são totalmente aplicados em benefício do progresso local, além de Verbas especiais, proporcionais a esse recursos. Depositando no

"BANCO DO ESTADO DE SÃO PAULO, S.A."

voce estará contribuindo para o desenvolvimento de sua cida de e respectiva região.

"BANESPA", UM BANCO COM IDÉIAS MODERNAS

ルア・ブレミンテ・ヴァルガス 四〇〇番地

まさに、既に御理解ある御協力のもとに、又将来事業拡張の資金確保として
些少宛の御預金下さいますならば、その金の幾倍かの融資を受けることも可能となり
、皆様への御援助と打りびにはバストス
发展への貢献につながるものと確信致して
おります。農工商の方々はもとより、一般
の皆様、何卒御預金の御協力を願い上ます

御
原

当銀行は御当地の要望に応じ、各位の企業發展に些の御援助と御当地繁榮に寄与の目的を以て昨年力マラの上隣りにて開店以來早速御利用頂き、誠に有難うござります。当銀御当地に対し特別の御奉仕致すべく努力を重ねておりますが、何分日も浅く、現在のところでは融資一方にて、預金は甚だ尠く、従つて資金不足の為本店より融通受けろばかりで、経営上非常に困難を感じております。

Aviso de Cine Bartos

三月二十二日(日)九時半
東映 溪天 不良番長 猪鹿蝶
梅宮辰夫 外豪華併陣